



2016

Es ist besser, ein kleines Licht anzuzünden,
als über die große Finsternis zu klagen.

sans frontières e.v.
GRENZENLOSE HILFE FÜR TIERE



www.grenzenlose-hundehilfe.de

Jean



Ein Häuflein Elend - das war Jean, als er Anfang des Jahres aus einer Zucht übernommen wurde. Mangels Muskulatur war er kaum fähig zu laufen, an seinen Gelenken wucherten riesige Geschwüre und sein Aussehen und der Allgemeinzustand ließen auf viele verpasste Jahre im engen Zwinger schließen.

Bei einem längeren stationären Aufenthalt in einer Tierklinik wurde ihm in einer Not-OP ein Stück Darm entfernt und von dort aus konnte Jean in eine kleine Hundepension ziehen. Nach etlichen Wochen und viel Werbung für den Senior fand sich doch noch ein neues Zuhause. Heute lebt Jean mit einer freundlichen Hündin zusammen und hat mit seinem Charme seine Menschen bereits um die Pfötchen gewickelt.

Wir danken allen Spendern und Paten, dass sie Jean über Monate unterstützt haben und unser besonderer Dank gilt seinen Menschen, dass sie ihm, trotz gesundheitlicher Einschränkung, diesen Neustart ermöglicht haben. Wir wünschen ihm noch ein langes Leben!



Februar

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
KW 9	1	2	3	4 Weiberfastnacht	5	6	7
KW 10	8 Rosenmontag	9 Faschingsdienstag	10 Aschermittwoch	11	12	13	14 Valentinstag
KW 11	15	16	17	18	19	20	21
KW 12	22	23	24	25	26	27	28
KW 13	29	1	2	3	4	5	6
KW 14	7	8	9	10	11	12	13

